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豊島
区議団都民ファーストの会

　痛みを伴う聖域なき区政改革へ取り組むた
め、まずは自分たちから身を切る姿勢を示すた
めに実施。
　15万円/月×5名×3か月＝225万円を返上。

❶政務活動費28年度分（29年1～3月分）は
　全額返上しました

　3,000円/回の費用弁償が廃止となりました。費用弁償は住民目線から見て理解しづらいため、廃止すべき
と提言をしていました。平行線だった議論が急転直下で進んだ背景には、新会派結成後に再度議論の俎上へ
載せるように働きかけたことが大きく影響していると言えます。

❸5月25日の臨時議会にて費用弁償が廃止！

　政務活動費の使途について公明正大に行っ
ていることを明らかにするため。
　前年度交付された政務活動費は、条例上は毎
年4月30日までに行うことになっております。我々はより透明性を担保するため、極力早く情
報公開します。29年度の政務活動費は、29年6月頃からひと月ごとに順次会派のHPにて公開
の予定です。政務活動費は政策の調査研究等のために支給される費用であり、撤廃すべきと
は考えておりません。使途を透明化し、皆さまのご理解を得られるようにいたします。

❷新会派の政務活動費の領収書につき、
　インターネットでの公開を自主的に実施

皆さまとのお約束、着実に実行しています!

　都民ファーストの会都政改革委員（豊島区担当）の本橋弘隆です。東京都

は、他の自治体に比べ、一人当たりの所得も未だ良い水準を維持していたり、

人口も2025年までは減少しないと言われています。しかし、女性の就業率は

全国平均より低いですし、また高齢化社会への対応は待ったなしです。加え

て、法人税への依存度が高いことからくる突然の税収不足のリスクには高い

ものがあります。 これらの課題は、小池百合子東京都知事と共に、東京大改

革を推し進める都民ファーストの会の伸長によってのみ解決することが出来ま

す。私はその中の先頭に立って都民の皆さんをリードします。どうぞ本橋に力

をお貸しください。



幹事長あいさつ
　幹事長の里中郁男です。昨年12月13日に会派を結成して以降、議会改革検討会
での討議、一般質問での提言、予算特別委員会での審議等を通じて意見を述べて
きました。既に成果も上がっており、私たちの会派が議会改革検討項目の追加要望を
行ったことにより、費用弁償のあり方が議論され、費用弁償の廃止となりました。これ
からも自主的に行う政務活動費の領収書等の公開などを通じ、議会改革の流れを
加速いたします、小池百合子東京都知事、高野之夫豊島区長との連携をより深め、
都民・区民の福祉の増進に向けて一層の努力に励みます。皆様からのご提案、ご提
言をお待ち申し上げます。ご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願いします。

会派結成後初めての予算特別委員会には、本橋弘隆議員、細川正博議員が委員として臨みました。
予算審議にあたっては、「都民ファースト」、「情報公開」、「ワイズスペンディング（賢い支出）」の３つの観点から審議しました。
一般会計予算規模が５年ぶりのマイナスとなる中、新規拡充事業は227にのぼり、メリハリのついた予算であると評価。小池都
知事との繋がりが深い本区ならではの取り組みでは、無電柱化、待機児童対策、国家戦略特区、特に選択的介護や東アジア文
化都市などで、都との強い連携をとる区の考え方を確認しました。
以下、款別に提案、要望、指摘した主な事項について挙げます。

選択的介護に係る取り組みは都知事と区長との連携によるものであり介護保険の抱える問題を解決し全国
のモデルとなる仕組みの構築を期待、国民健康保険の広域化への取組みなど。

河原 弘明 本橋 弘隆星 京子里中 郁男 細川 正博

29年度予算特別委員会

３特別会計

予備費は透明性確保と情報公開の観点から適宜議会へ報告すること。公債費以降

オリンピック・パラリンピック気運醸成は公立小中学校等との連携を深めることや聖火ランナーの区内ルー
トの確保、ISS活動を計画的に進めるとともに効率化を図ることなど。文化商工費・教育費

大塚駅周辺整備事業の北口整備に関しては民間開発とも連携しまち全体の賑わいを図ること、ホームドア
設置や池袋駅地区サイン整備を進めることなど。

環境清掃費・
都市整備費・土木費

待機児童対策へ予算を重点配分し推進すること、障害者文化活動推進事業の拡充など。福祉費・衛生費

救援センター以外へ避難した被災者の健康を保つ方策の構築、働き方改革など。議会費・総務費

　去る５月８日（月）、小池百合子東京都知事、高野之夫豊
島区長をお招きし、都民ファーストの会豊島区議団の活動報
告会を開催致しました。近江正典法明寺ご住職によります講
話、区議団の区政報告、そして小池知事、高野区長、都民
ファーストの会都政改革委員本橋弘隆区議の三者による鼎
談と、時代を捉えた幅広い内容で、1,000名を超す方々にお
越しいただき、大盛会の報告会となりました。

豊島区議団《活動報告会》を開催！
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